

Bericht des Pressesprechers des LTV Bremen

Im zurückliegenden Jahr gab es wieder viele Highlights und Groß-Ereignisse in unserem Bundesland. Mein persönliches Ziel war es auch im Jahr 2023, den Landestanzsportverband nach außen positiv darzustellen sowohl in den Printmedien als auch auf der eigenen Homepage.

Internet:

Das Online-Magazin „Bremer Tanzschlüssel“ wurde im September 2023 zum letzten Mal herausgegeben. In der heutigen Zeit der sozialen Netzwerke werden die Turnierergebnisse und alle Ereignisse rund um Tanzsport-Events pfeilschnell veröffentlicht. Daher wollen wir uns zukünftig auch mehr in den sozialen Netzwerken wie FB oder Instagram bewegen und über vieles aus dem Tanzsport berichten.

Highlights des Jahres 2023:

2023 konnte ich erneut über großartige Erfolge unserer Paare berichten. Viele Deutsche- und Weltmeistertitel im Einzelbereich konnten die Bremer Paare verzeichnen. Allen voran der Weltmeistertitel auf dem „Dance Sport Festival (DSF)“ in Juni im Bremer CongressCentrum, wo sich Yigit Bayraktar und Lukrecija Kuraitė den Titel in der Kombination Junior II Ten Dance sicherten. Die Großveranstaltungen im ersten Halbjahr, wie „Hessen tanzt“ oder auch die „danceComp“ in Wuppertal, haben großartige Ergebnisse hervorgebracht.

Auszug aus den Formations-Großveranstaltungen 2023 im LTV Bremen:

28. Januar 2023: 43. Formationsfestival Bremerhaven, 1. Bundesliga Latein und 2. Bundesliga Nord Latein

Veranstalter: TSG Bremerhaven

1. Bundesliga Latein / 2. Bundesliga Nord Latein

Ca. 1.000 Zuschauer / 16 Formationen

Berichterstattung über die Veranstaltung im Bremer Tanzschlüssel sowie auf den Webseiten des LTV Bremen und der TSG Bremerhaven

Trailer/Blockbuster/Ankündigung auf You Tube / Facebook

25./26. Februar 2023: 33. Formations-Wochenende in der Messehalle 7 der ÖVB-Arena Bremen

Veranstalter: GGC Bremen

1.Tag: 1. Bundesliga Latein / Regionalliga Nord Latein

2.Tag: 2. Bundesliga Nord Latein / Landesliga Nord B Latein

Ca. 1.200 Zuschauer über beide Tage gesamt

Berichterstattung über die Veranstaltung Bremer Tanzschlüssel sowie auf den Webseiten des LTV Bremen und des GGC Bremen

Dance Sport Festival 2023 vom 04. bis 06. Juni 2023 im Congress Centrum Bremen

Das Dance Sport Festival vom 2. bis 4. Juni 2023 hat auch in diesem Jahr unzählige Tänzerinnen und Tänzer aus 45 Nationen nach Bremen gelockt! Drei Tage Tanzsport der Extraklasse und einen neuen Weltmeister hat dieses Event hervorgebracht! Das Präsidium des LTV Bremen gratuliert allen Paaren zu ihren großartigen Leistungen auf den Turnieren. Das Gesamtpaket in Bremen stimmte, denn mit 1.064 bestätigten Starts von insgesamt 673 Paaren aus 37 Nationen avancierte Bremen zum großen Tanzsportmeetingpoint 2023

Berichterstattung in den Printmedien, Tanzspiegel, LTV-Homepage, GGC-Homepage, Bremer Tanzschlüssel

Landesmeisterschaften im LTV Bremen:

Samstag/Sonntag, 04.02.2023 / 05.02.2023

GLM Kinder, Junioren & Jugend Latein

Veranstalter: GGC Bremen

Ca. 400 Zuschauer über beide Tage gesamt

Großturnier an zwei Tagen mit insgesamt

158 Start / 12 Klassen / mehrfache Bremer Gesamtsieg!

Berichterstattung über die Veranstaltung im Tanzspiegel (aus den Ländern), im Bremer Tanzschlüssel sowie auf den Webseiten des LTV Bremen und des GGC Bremen

Samstag, den 12. März 2023

GLM „Four Nord“ Master IV B- bis S-Standard beim TC Gold & Silber Bremen

Veranstalter TC Gold & Silber Bremen

Ca. 100 Zuschauer

26 Paare insgesamt am Start

Berichterstattung über die Veranstaltung im Tanzspiegel (aus den Ländern), im Bremer Tanzschlüssel sowie auf den Webseiten des LTV Bremen und des GGC Bremen

Der Pressesprecher sagt „Tschüss“

Abschließend möchte ich Euch mitteilen, dass ich meinen Posten als LTV-Pressesprecher zum jetzigen Zeitpunkt zur Verfügung stelle. Nach 12

Jahren Verbandsarbeit im LTV und DTV, ist für mich Schluss. Die Arbeit hat mir in den zurückliegenden Jahren immer viel Spaß gemacht und ich habe viele Dinge auf den Weg gebracht. Ich denke da in erster Linie an die Wiedereinführung des „Bremer Tanzschlüssels“ sowie unser 40jähriges Jubiläum mit dem Rathausempfang und der dazugehörigen Festschrift im Jahr 2014. Die Erstellung unserer neuen Homepage zusammen mit unserem Präsidenten Lars Bankert war ein Projekt, welches bei der Erstellung sehr interessant war und mit viel Brainstorming durchgeführt werden musste. Ich habe in den Jahren als Pressesprecher immer versucht, meinen Posten so gut es geht auszufüllen. Ich glaube das ist mir gelungen.

Mir ist ein wichtiges Anliegen an dieser Stelle deutlich zu machen, dass die Zusammenarbeit im Präsidium stets hervorragend war. Mein Dank gilt ganz herzlich an das Engagement und das Herzblut aller, die im LTV-Präsidium vertreten sind. Zusammen haben wir in den vergangenen Jahren schwierige Zeiten während Corona bewältigen müssen. Aber nicht nur Corona war schwierig, sondern auch die jährlich immer wiederkehrende Haushaltsplanung für das nächste Jahr war eine Herausforderung.

Gleichzeitig war die Zusammenarbeit mit den Vereinen ein wichtiger Indikator dafür, wie gut das Miteinander zwischen Verband und Verein bestellt war. Zu Gast in unseren Vereinen zu den Landesmeisterschaften, war immer eine angenehme Erfahrung und hat in Sachen Pressearbeit immer sehr viel Spaß gemacht.

Nun ist es Zeit „**Tschüss**“ zu sagen, in der Hoffnung, einen jungen motivierten Nachfolger für den Posten zu finden.

Bleiben Sie gesund und zuversichtlich. Hoffen wir gemeinschaftlich auf eine friedlichere Welt und ein tolles Sportjahr in 2024!

Ich bedanke mich für die zurückliegende Zusammenarbeit und für das Vertrauen.

Mit sportlichem Gruß

Ralf Hertel
